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◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。毎週コロナの話ばかりですが、

今日の新聞を見ますとここ 3日間は減少に推移して

います。連休明けに増えるだろうと想定していまし

たが 1週間位増加した後減少傾向になってきていま

す。5月 29 日の 60 周年記念式典までどんどん下がっ

て皆さんと和気あいあいとお話が出来る雰囲気にな

れば良いなと思っております。後 2週間で 60 周年記

念式典ということでバタバタし式典委員長の鈴木修

一郎会員には大変お世話になっています。スケジュー

ルの変更、見直し等ありながら進めている段階です。

それから皆さんのお手元にネクタイがあると思いま

す。色で解ると思いますがウクライナの国旗の色で

す。このネクタイの売上の 1部をウクライナへ寄付

すると聞き当クラブも予算から支出し購入し協力し

た次第です。60 周年も間近にありますのでこのネク

タイを着用し記念式典に参加しようと理事会でも承

認していただきました。また、先週土曜日は 60 周年

記念事業の 1つであるいわきＦＣのサッカー教室が

開催されました。中学生だけの参加で南部アリーナ

で行うことが出来ました。翌日の 15 日には次年度の

地区研修協議会がありズームで10名が参加しました。

後程星会長エレクトから報告があるかと思いますが

無事終了しました。それから残念なお知らせですが

会計をされている東邦銀行植田支店長の白井薫会員

が転勤されることになりました。今日が最後の例会

出席となります。後程ご挨拶をお願いします。白井

会員にはいろいろお世話になりありがとうございま

した。

◎幹事報告－吉野彰芳副幹事
 ・米山記念奨学会より「ハイライ

ト米山」が届いています。

 ・岡崎南ロータリークラブより週

報が届いています。

 ・なこそ授産所より寄付礼状及び

授産所だよりが届いています。

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴木修一郎小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－小澤啓一小委員長
 ・地区協議会お疲れ様でした。嵐会長、星会長エレ

クト、吉野（彰）副幹事、冨澤、鈴村、木村（義）、

佐藤、木幡、小澤、髙萩、大平、鈴木（雅）、渡邉

公平パストガバナー、鈴木（敏）、影山、木村（博）、

白井各会員

 ・誕生祝ありがとうございました。　　　  清水会員

◇青少年奉仕委員会－木村博昌委員長
　先程、嵐会長からお話がありま

したが 60 周年記念事業サッカー

教室についてご報告致します。斉

藤副会長と青少年奉仕委員会で取

りまとめさせていただきました。
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
ロータリーソング　我等の生業
－今月は青少年奉仕月間です－

ロータリーの行動規範
　　　　　白井　薫　会員

出席状況 正会員数 40 名 カード出席 3 名
本日出席会員数 27 名 本日の修正出席率 75.0 ％

の中、会員の皆様とも十分な交流が出来なく残念に

思っています。植田の皆様には公私共にお世話にな

りありがとうございました。後任は来月 1 日から参

りますので植田の皆様ロータリーの仲間として宜し

くお願い致します。会社の事業、ロータリーアンと

してご活躍されますことをご祈念申し上げ退会の挨

拶と致します。大変ありがとうございました。

◎ 60周年打合せ－鈴木修一郎式典委員長
　5月 29 日の 60 周年記念式典まで後 11 日というこ

とで焦ってまいりました。皆さんのご協力を得て、

素晴しい式典にしたいと思っています。皆さんのお手

元に 2枚お配りしましたが当日の 10時から 12時まで

のタイムスケジュールが最終的に決定致しました。ま

た、前日 4時から 6時やまたまやさんで会場の準備、

席順名札、看板垂幕、記念品の袋詰めを行う予定です。

◎地区研修協議会報告－星行夫会長エレクト
　皆さん、こんにちは。5月 15 日

地区研修協議会がオンラインで行

われました。参加者は全体で約

480 名で分科会ごとに参加し、私

は会長の研修に参加しました。お

配りした資料は 1枚目 2 枚目が次期ＲＩ会長ジェニ

ファーＥ . ジョーンズさんのテーマとプロフィールで

す。次が会長が発表したロータリーのビジョン声明

で「私たちは世界で、地域社会でそして自分自身の

中で持続可能な良い変化を生むために人びとが手を

取り合って行動する世界を目指しています」という

声明です。そして最優先事項が 4つあります。次の

頁に第 2530 地区の次期ガバナーになる佐藤正道さん

の挨拶が載っています。いわき地区のガバナー補佐

はいわき平東ロータリークラブの山名さんです。次

頁には地区運営方針、地区活動目標・数値目標が出

ています。地区スローガンとして「情熱、行動、感動、

共有」を掲げています。地区重点目標として①ＤＥ

Ｉを取り入れた会員増強拡大、②よりインパクトの

ある奉仕事業の実践、③活動の情報発信、④ネット

ワークの構築、⑤ポリオ撲滅となっています。次頁

は分野別目標が出ています。新しいガバナーの試み

としてガバナー事務所にロータリーなんでも相談室

を作りました。また、地区チーム運営方針も載って

いますので目を通して下さい。そういったＲＩ会長、

ガバナーの方針を受け私の会長方針（案）ですが資

料の最後に入っていますので読んで下さい。皆さん

のご指導とご協力をお願いいたします。

斉藤副会長より原稿を預かっていますので代読致し

ます。5月 14 日いわき南部アリーナにて午後 1時か

ら児童サッカー教室を開催致しました。残念ながら

小学生は運動会の為欠席、中学生 39 名出席、いわき

ＦＣ大倉社長自らの指導、いわきＦＣから 3名の選

手が来ていただき子ども達に貴重な時間指導してい

ただきました。ただ残念だったのは練習している時、

子ども達は楽しく元気にあふれていましたが、選手

を見送る時挨拶が出来ない子が多く残念でした。勿

来ロータリークラブの嵐会長をはじめ、青少年委員

会の皆さん、お手伝いをいただきました会員の皆

様に感謝を申

し上げ報告に

代えさせてい

ただきます。

ありがとうご

ざいました。

◎退会会員挨拶－白井　薫会員
　会計を務めております東邦銀

行の白井です。先週の金曜日に社

内の人事異動がありまして東京

支店支店長の異動が決まってし

まいました。本日が最後の例会出

席で来週中には植田を離れる予定です。楽しみにし

ていた 60 周年記念式典も参加出来なくなり本当に

残念です。私は 2 年 2 カ月植田にいましてコロナ禍




